

FRÄNKISCHE NACHRICHTEN VOM 17.03.2014

HEIMAT UND KULTURVEREIN UNTERBALBACH: Bei der Jahreshauptversammlung gab es eine besondere Auszeichnung

Oskar Deckert ist nun Ehrenmitglied



Der Vorsitzende Harald Rudelgass ernannte Oskar Deckert zum Ehrenmitglied des Heimat- und Kulturvereins, rechts Ortsvorsteher Andreas Buchmann

Einmal im Jahr trifft sich der nun fast fünf Jahr bestehende Heimat und Kulturverein Unterbalbach zu seiner Hauptversammlung. Mit dem Rechenschaftsbericht konnte der Vorsitzende Harald Rudelgass von einigen Highlights vom Jahr berichten. Natürlich war die Veröffentlichung der Fotodokumentation und erstmaliger Verkauf auf dem Dorffest der Höhepunkt im Vereinsraum. Neben der Besichtigung des Judenfriedhofes und einer Ausfahrt nach Hirschlanden fand man eine gute Mischung aus Traditions- und Gesellschaftspflege. Diese Hauptversammlung verlangte wieder nach einer Neuwahl des gesamten Vorstandes. Vorher erfolgte noch der Kassenbericht durch Curt Sorgatz und die anschließende Entlastung. Der Vorsitzende Harald Rudelgass und der verhinderte Vorsitzende Christoph Volk standen zu einer erneuten Wahl bereit, was die Versammlung mit Einstimmigkeit für weitere zwei Jahre beschloss. Curt Sorgatz war ebenfalls bereit, das Amt des Kassierers weiter zu führen.

Zur Wahl des Schriftführers wurde bekanntgegeben, dass der langjährige Schriftführer Oskar Deckert nicht mehr zur Wahl stehe. Es galt darauf, diese Position neu zu besetzen. Mit Claudia Schäferle wurde eine Nachfolgerin gefunden. Bei den zu wählenden Beisitzern gab es einen familiären Wechsel. Hilde Schwab gab Ihr Beisitzeramt an ihren Sohn Fabian Schwab weiter. Auch der schon von Anfang an als Beisitzer gewählte Ortsvorsteher Andreas Buchmann war zu einer neuen Amtszeit bereit.

Vorsitzender Harald Rudelgass würdigte im Anschluss Hilde Schwab und Oskar Deckert, bevor er zur ersten Ehrung der Vereinsgeschichte schritt.

"Engagement gehört Anerkennung" so seine einführende Worte. In einer kleiner Laudatio für Oskar Deckert leitete er über in die Auszeichnung zum Ehrenmitglied des Heimat und Kulturvereins, gleichzeitig verbunden mit den besten Wünschen für ihn und seine Frau, und das Sie dem Heimat- und Kulturverein weiter aktiv beiwohnen.

Harald Rudelgass gab dann noch einige Infos zum geplanten Jahresprogramm, das sich dieses Jahr schwerpunktmäßig mit den Kelten befassen sollte.

Aus diesem Grund ist ein Ausflug nach Hochdorf Enz geplant, um dort das dargestellte Fürsten-Keltengrab zu erkunden. Die Reise wird dann in Richtung Karlsruhe fortgesetzt, wo noch die Möglichkeit besteht, das dortige Badische Landesmuseum zu besichtigen. haru